

Pressemitteilung des SPD Kreisverbands Ludwigsburg vom 15.07.2011

<http://www.spd-kreis-ludwigsburg.de/index.php?nr=51442&menu=602>

SPD begrüßt beim Thema Windkraft die Entscheidung des Petitionsausschusses

Kreisverband

Thorsten Majer: „Die Entscheidung für den Bau der Windkraftanlage war der einzig mögliche und richtige Schritt im Zeitalter der Energiewende.“

Der SPD- Kreisvorsitzende und stellvertretende Fraktionsvorsitzende der SPD- Fraktion aus Ingersheim begrüßt die nahezu einstimmige Entscheidung des Gremiums.



„Dass mit nur einer Gegenstimme das Projekt vom Petitionsausschuss bestätigt wurde ist ein klares und erfreuliches Signal,“ so Majer in seinem Statement. Vorangegangen seien ausführliche Prüfungen und Gespräche über die rechtliche Zulässigkeit der Anlage. Diese hätten eindeutig ergeben, dass das geplante Windrad in einem ausgewiesenen Vorranggebiet für die Errichtung solcher Anlagen stehe und dass es in Abwägung aller Vor- und Nachteile gebaut werden dürfe. Der SPD-Kreisvorstand Ludwigsburg sieht den Bau der Windkraftanlage als ein klares Symbol für die Energiewende. Majer: „Hier können wir direkt vor Ort an der Energiewende teilhaben und zeigen, dass wir die regenerativen Energien stetig ausbauen und nicht nur davon reden.“